
 КПРФ: работает или пиарится?

2021-09-16 КПРФ: работает или пиарится?

  

  

…Любое появление коммунистов в соцсетях обязательно сопровождается злобными
комментариями. При этом все равно, кто выступает. И тема неважна – кучи мусора под
окнами или нищие пенсионеры. На каждое появление представителей КПРФ в соцсетях
сбегаются диванные «борцы за справедливость».

  

И начинаются комментарии: «Где вы раньше были? Выскочили тут перед выборами!
Попиарятся, а потом пропадут – не найдешь!»

  

И так далее.

  

Со всей ответственностью заявляем: КПРФ была, есть и будет. Коммунисты работают
вне привязки к любым кампаниям. Вот примеры положительных решений проблем
воронежцев и жителей области, обратившихся к депутату Госдумы от КПРФ Сергею
Гаврилову.

  

Август 2017 г. При поддержке депутата Гавриловаворонежский авиазавод отметил
85-летие. Депутат вместе с профкомом, Советом ветеранов и руководством много лет
реализовывает на заводе социальные программы.

  

Это поддержка молодых специалистов и семейных династий, развитие института
наставничества, проведение конкурсов профессионального мастерства, пропаганда
здорового образа жизни и занятий спортом, проведение культурных мероприятий. Цель
– сберечь уникальный коллектив авиастроителей в сложные для отрасли времена.
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Сентябрь 2017 г. Депутат Сергей Гаврилов помог Воронежской организации «Дети
военного времени» решить наболевший вопрос с помещением.

  

В результате обращения Гаврилова, депутатов-коммунистов Воронежской городской
Думы к руководству города проблемы детей войны решены. Организация освобождена
от арендной платы за помещение и с нее списана задолженность.

  

Ноябрь 2017 г. В ответ на обращение студентов и преподавателей ВГУдепутат
Гаврилов направил запрос вМинистерство образования и науки. Он потребовал
сохранить количество бюджетных мест на факультете журналистики.

  

Требование парламентария удовлетворено, планировавшееся сокращение не
состоялось.

  

Февраль 2018 г. Депутат Госдумы Сергей Гаврилов презентовал в Хохольском районе
проект «Подвиг народа». Память мирных жителей, которые сопротивлялись в годы
Великой Отечественной войны оккупантам, должна быть увековечена. Для этого
необходимо уточнить все обстоятельства казней и пыток мирного населения.

  

К исследовательской работе привлечены школьники, студенты, историки, краеведы,
музейные работники.

  

Май 2018 г. Группа школьников из Каменно-Верховки Каширского района побывала в
Москве:   на Красной площади, в Александровском парке, в Кремле и в самой
Государственной Думе в гостях у депутата Гаврилова.

  

В селе начались позитивные перемены благодаря поддержке Сергея Гаврилова и
избранию главой сельского поселения молодого коммуниста Александра Верлина.
Сегодня здесь благоустроены дороги, освещены улицы, убран мусор, отремонтировано
помещение администрации. До этого для улучшения жизни каменноверховцев 20 лет не

 2 / 5



 КПРФ: работает или пиарится?

делалось ничего.

  

Июль 2019 г. При поддержке депутата Гаврилова решен вопрос с выплатой жилищной
субсидии для матери многодетной приемной семьи, где воспитывается 16 детей, - Марии
Дмитриевны Литвиненко.

  

Долгое время семья не имела собственного дома, не могла получить причитающиеся ей
субсидии из областного бюджета. По поручению руководителя фракции КПРФ в
Воронежской областной Думе Андрея Рогатнева решением проблем семьи занялся
воронежский правозащитник, юрист Илья Сиволдаев. А после встречи депутата
Госдумы с губернатором Воронежской области вопрос решился окончательно, и семья
купила собственный дом в Отрожке.

  

Ноябрь 2019 г. Нововоронеж и АЭС посетили депутаты Государственной Думы во главе
с председателем комитета по развитию гражданского общества Сергеем Гавриловым,
депутаты Воронежской областной Думы и главы администраций Каширского,
Репьёвского и Хохольского районов.

  

Депутаты Госдумы изучали для распространения в других регионах РФ опыта
администрации города и руководства АЭС в совместном решении социальных проблем
горожан.

  

Сентябрь 2020 г. Активисты райцентра Репьевка встретились с депутатом Гавриловым
на месте экологической катастрофы. Здесь отходы производства местного предприятия
сливаются в грунт вблизи водозабора, загрязняется воздух, местные жители болеют и
умирают.

  

Для решения проблемы Гавриловым направлены запросы руководителю Департамента
природных ресурсов и губернатору Воронежской области; руководителю
Верхне-Донского управления Федеральной службы по экологическому надзору;
Генеральному прокурору; министру строительства и жилищно-коммунального хозяйства;
министру промышленности и торговли.
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Выявлены нарушения, виновные наказаны, но депутат вместе с активистами добивается
выноса вредного производства за пределы Репьевки.

  

Декабрь 2020 г. К депутату Сергею Гаврилову обратилось больше 200 жильцов
многоэтажного дома по ул. Ломоносова в Воронеже. Они пожаловались на космические
счета за отопление, выставленные Управляющей компанией.

  

Депутатские запросы Гаврилова были направлены в Генеральную прокуратуру,
Государственную жилищную инспекцию, Правительство Воронежской области,
Воронежское управление ФАС, Роспотребнадзор, Уполномоченному по правам
человека.

  

Аннулировать чудовищные счета и привести в чувство УК удалось в том числе благодаря
слаженному протесту самих жильцов дома. Гаврилов был единственным депутатом
Госдумы, вмешавшимся в ситуацию.

  

Июль 2021 г. В ответ на обращение депутата Госдумы Сергея Гаврилова в Генеральную
прокуратуру в квартире ветерана Великой Отечественной войны, защитника Воронежа
Валентина Андреевича Карамышева появилась горячая вода и теплоснабжение.

  

Также ветерану пересчитаны оплаты за коммунальные услуги, возвращена переплата,
назначен соцработник, предложен отдых в санатории. Всего этого ветеран
безрезультатно добивался больше 7 лет, ночуя зимой в квартире в верхней одежде под
тремя одеялами.

  

По результатам расследования Генеральной прокуратуры в отношении виновных
возбуждено несколько уголовных дел, наказаны работники местной прокуратуры,
соцзащиты и УК.

  

Сентябрь 2021 г. В селе Вязноватовка Нижнедевицкого района состоялось открытие
мемориальной доски и высадка Аллеи памяти в честь подвига местного жителя Якова
Евсеевича Доровских. В 1943 г. он повторил подвиг Сусанина - завел полк фашистов в
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болото, где они сгинули вместе с техникой.

  

Мемориальная доска и Аллея памяти – материализовавшаяся часть проекта «Подвиг
народа». Произошло это благодаря поддержке депутата Сергея Гаврилова, обкома
КПРФ, администрации Нижнедевицкого и других районов области.

  

Это лишь несколько примеров решения сложных проблем. За многие годы работы
помощь оказана сотням людей, учреждений и предприятий.

  

Так работал, работает и будет работать весь депутатский корпус КПРФ – от районных
советов до Государственной Думы.

  

  

  

Администрация сайта не несёт ответственности за содержание размещаемых
материалов. Все претензии направлять авторам
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